

## Pressemitteilung

Information für die Medien – Region Biberach

*Volksbank Ulm-Biberach eG übergibt VRmobil*

## **Helfer in der Region Biberach sind noch „mobiler“**

*„Geteilte Freude gleich doppelte Freude“ – in Biberach freuen sich seit kurzem die Diakonische Bezirksstelle und die Diakonie-Sozialstation der Zieglerschen über ihre zusätzlich gewonnene Mobilität. Die Volksbank Ulm-Biberach eG spendete der Bezirksstelle der Diakonie ein „VRmobil“, was diese künftig mit den Helfern der Sozialstation im „Carsharing“ teilt.*

*Biberach, 3. Dezember 2020.* Gleich zwei gemeinnützige Biberacher Sozialeinrichtungen sind jetzt noch mobiler für hilfsbedürftige Menschen in der Region unterwegs. Möglich macht dies die Volksbank Ulm-Biberach eG. Sie stellt der Diakonischen Bezirksstelle Biberach für die nächsten drei Jahre ein „VRmobil“ auf Leasingbasis zur Verfügung und übernimmt über den gesamten Zeitraum die Leasingraten. Da auch die Diakonie-Sozialstation der Zieglerschen nach einem „mobilen Helfer“ suchte, war schnell die Idee für ein Carsharing geboren. So ist der VW T6 Transporter künftig für beide Organisationen im Einsatz – man teilt sich die Wochentage und wechselt sich an den Wochenenden ab. „Wir freuen uns sehr über unseren neuen ‚mobilen Helfer‘ und die dazugewonnene Mobilität. Menschen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, haben nun mehr Möglichkeiten, an den unterschiedlichsten diakonischen Gruppenangeboten teilzunehmen“, so der Geschäftsführer der Diakonischen Bezirksstelle Biberach, Thomas Opitz.

Die Spendensumme der Genossenschaftsbank beträgt insgesamt 30.000 Euro. Der Betrag setzt sich zum einen aus der Übernahme der Leasingraten für die nächsten drei Jahre sowie der anschließenden Zuspense zum Kauf des Fahrzeugs zusammen. Somit kann die Diakonische Bezirksstelle nach Ablauf der drei Jahre das „VRmobil“ in den eigenen Fuhrpark übernehmen.

Ermöglicht wurde diese Spende durch die rege Teilnahme der Volksbank-Kunden am VR-GewinnSparen – eine Kombination aus Sparen, Gewinnen und Helfen. Jedes Los kostet 10 Euro, von denen 7,50 Euro auf das Sparbuch und 2,50 Euro an den Gewinnspareverein der Volksbanken und Raiffeisenbanken gehen. Pro 2,50 Euro fließen 0,63 Cent zurück an die Volksbank und können dann

wiederum als Spendengelder eingesetzt werden – wie zum Beispiel in Form von „VRmobilen“.  
„Auf diese Weise konnten wir, die Volksbank Ulm-Biberach, bislang insgesamt schon 36 Fahrzeuge vergeben, welche täglich in unserem gesamten Geschäftsgebiet für den sozialen Dienst unterwegs sind – zwölf davon in der Region Biberach. Gerade in der aktuellen Situation hat sich gezeigt, wie wichtig und wertvoll der engagierte Einsatz der ehrenamtlichen und amtlichen Helfer der beiden gemeinnützigen Vereine hier in der Region ist. Umso mehr freut es uns, dass wir ihren Einsatz mit unserer Spende für mehr Mobilität unterstützen konnten“, betonte der Direktor Privat- & Geschäftskunden Biberach, Peter Weggenmann, bei der Übergabe. „Wir freuen uns darauf, auch in Zukunft zahlreiche Hilfsdienste, Sozialstationen und andere unverzichtbare gemeinnützige Einrichtungen zu unterstützen“, erklärte sein Kollege Dietmar Patent, Leiter vermögende Privatkunden Biberach, ergänzend.

#### **Ansprechpartner für Journalisten:**

##### **Thomas Weskamp**

Pressesprecher

Telefon: 0731 183-2000

E-Mail: [thomas.weskamp@volksbank-ulm-biberach.de](mailto:thomas.weskamp@volksbank-ulm-biberach.de)

##### **Anja Honold**

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: [anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de](mailto:anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de)

##### **Kathleen Parthey**

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: [kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de](mailto:kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de)